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北塔米纳：麻埠RDMP巨型项目

【本报讯】国 家 油 气 公
司北塔米纳确认已获得完
成麻埠炼油厂发展总体规
划大型项目资金的承诺，
该 项 目 预 计 需 要 投 资 72
亿 美 元 ，相 当 于 107.26 万
亿盾。

北 塔 米 纳 策 略 、投 资
组合和业务发展经理沙里

亚迪（Atep Salyadi Dariah Sa-
putra）于 周 三（7/6/2023）表
示，在当前能源转型的情
况下，扩建麻埠炼油厂所
需的资金不再有问题了。
因 为 有 来 自 20 家 各 种 银
行的项目融资。

目前公司正在将重点
转移到为其它炼油厂发展

总体规划项目以及国家战
略项目的新建炼厂寻求融
资的机会。北塔米纳需要
价 值 400 亿 美 元 或 约
569.44 万 亿 盾 的 投 资 资
金，才能完成正在进行的
炼油厂扩建项目。

在 业 务 组 合 中 ，有 14
个炼油项目计划于 2027 年

完成。
此 前 ，美 国 进 出 口 银

行在 2023 年 4 月退出了向
麻埠炼油厂发展总体规划
提供相当于 1.46 万亿盾贷
款的计划，此举是在美国
政府停止向外国化石燃料
项目发放贷款之后所采取
的决定。 （松鹤）

电动公交车转型，Trans Jakarta期待政府的激励措施
【本 报 讯】地 方 国 企

TransJakarta 希 望 政 府 会 对
雅加达电动公交车提供激
励措施，因为所需资金相
当大。

TransJakarta 总 经 理 韦
尔 菲 森（Welfizon Yuza）于
星 期 三（7/6/2023）在 雅 加
达首都专区地方议会大楼
说：“目前我们为电动公交
车 支 付 大 约 30% 的 费 用 ，
这比柴油车还贵。我们正
在努力寻找替代方案。”

韦尔菲森认为电动公
交车应该得到政府的激励
支持，例如减免增值税。

他说：“如果有这些激
励措施，所有机构也应该
支持。像增值税和方方面
面。”

对此，TransJakarta 目前
正在努力推动与电动巴士
的相关的种种优惠规定，
让这交通工具的补贴负担

不至于太大。
他解释说：“补贴的负

担 将 由 首 都 专 区 政 府 承
担，我们也敦促政府提供
与电动巴士相关的激励措
施。”

今 年 TransJakarta 的 目
标 是 提 供 100 辆 电 动 巴
士。目前已实现和投运的
有 30 辆。

根 据 记 录 ，TransJakarta
此前计划开始采购 120 辆
电 动 巴 士 ，目 标 是 在 2023
年底前投运。预计今年将
实现 220 辆电动巴士的目
标。 （松鹤）

裁员浪潮席卷服装、纺织和鞋类行业
【本报讯】据报道，去年

年底至今，已有数千名服
装、纺织和鞋类工厂工人被
解雇。出口市场订单减少
导致产量下降。裁员发生
在中爪哇和西爪哇的许多
工厂。

根据全国工会联合会的
记录，中爪哇的 PT Kaban 和
PT Prosmatex 解雇了 3,000 名
员 工 ，PT Duniatex 和 PT
Agungtex 解雇了 5,000 名员
工。在万隆，PT Adetex和 PT
Binacitra Kharisma Lestari（制

衣业）解雇了2,000名员工。
针对裁员浪潮，纺织行

业观察员、印尼纺织协会前
秘书长里萨尔（Rizal Tanzil
Rakhman）于周三（6 月 7 日）
表示，最近出现的裁员浪
潮，是受自 2022 年中旬至
今订单下降的影响。

据他介绍，裁员的导火
索是订单减少，可能是由于
国内订单减少，也可能是由
于国外订单减少。由于有
大量进口服装和纺织品，导
致国内对本地产品的订单

下降。
里萨尔解释说，出口市

场的份额更多是由于国际
市场环境不稳定，以及俄罗
斯和乌克兰之间的关系没
改善，以致国际经济没有完
全复苏。

他 说 ，需 要 解 决 的 问
题，是如何保护国内市场免
受合法和非法进口产品的
影响。因为国内市场应该
由国内生产商享有，2.7 亿
印尼人应该使用国内生产
的纺织品。 （松鹤）

【本报讯】印尼投资局
（INA）、ESR 集团和三菱商
事旗下从事开发房地产的
MC Urban Development Indo-
nesia（MCUDI）宣布建立战
略合作伙伴关系。

该合作伙伴关系是投
资于三个战略位置的现代
物流区，由 ESR 开发和管
理。合作伙伴正在探索对
该领域的联合投资。

此次合作标志着印尼
投资局首次投资房地产类
别，也是 MCUDI 在印尼的
首个物流开发项目。

该合作伙伴关系投资
的 三 项 资 产 位 于 战 略 位
置 ，即 芝 卡 朗 和 加 拉 璜 。

芝卡朗的两个资产是芝卡
朗 I 物流园和芝卡朗 II 物
流园，位于绿地国际工业
中心（GIIC）和印中综合工
业 区（KITIC）。 预 计 将 于
2023 年 5 月和 2023 年 6 月
完成。

此外，还有位于 Sury-
acipta 工业区的加拉璜 I 物
流 园 。 按 计 划 将 于 2023
年 6 月开始施工。

MCUDI 在印尼拥有近
七十家关联公司，在日本、
美国等地区拥有丰富的仓
库开发业务经验。此次合
作旨在利用 MCUDI 广泛的
网络和专业知识，开发印
尼的仓储市场。 （松鹤）

INA、ESR Group 和 MCUDI 开发现代仓储业务

【本报讯】海 事 和 渔 业
部计划今年在东努省哇英
阿普县开辟达到全球标准
的养虾池，面积为 1,800 公
顷。该项目目前正在招标
过程中。

海事和渔业部长特冷
果 诺（Sakti Wahyu Treng-
gono）于周二（6 月 6 日）在
加布棉说：“日后他们还将
在印尼东部开辟一个非常
大的区域，具有各种条款
和标准。”

符合标准的养虾池必
须处于非常干净的区域。
不受工业和居民聚居地的
污染，这就是选择哇英阿
普的原因。如果养虾池靠

近居民点，养殖池的虾很
容易感染疾病。

特冷果诺说：“我要努
力达到政府设定的目标。
当我被任命为海事和渔业
部 长 时 ，有 个 目 标 是 在
2024 年实现全国虾产量达
到 200 万吨。”

他 估 计 ，在 哇 英 阿 普
的池塘面积为 1,800 公顷，
最 佳 虾 产 量 可 达 每 年 约
100,000 吨。

他 说 ，虾 是 具 有 很 高
价值的大宗商品，如果我
们 只 拿 走 10% ，那 已 经 是
25 亿美元了，所以我们要
追赶它。

（松鹤）

海事和渔业部将在东努省开辟 1,800 公顷养虾池

有二十家银行的融资！

【本报讯】为了继续对
日本进行工作访问的议程，
工业部长阿古斯（Agus Gu-
miwang Kartasasmita）与五十
铃（Isuzu）汽车公司人员于
周二（6 月 6 日）在东京举行
会谈。工业部长称，五十铃

将把卡车工厂从泰国迁至
印尼，于 2024 年投产。

阿 古 斯 于 周 三（6 月 7
日）在工业部网站上发布的
新闻中写道：“我们对五十
铃的决定表示赞赏，并希望
能够顺利搬迁生产基地。
我们将准备各种设施，包括
支持工厂搬迁过程的激励
措施。”

在印尼，位于加拉璜的
五十铃工厂的利用率高达
到 85%。2022 年五十铃产
量达到 44,694 辆，相当于全
球五十铃总产量的 15%。

到 2022 年，五十铃印尼
的出口量达到 8,254 辆完全

组装车辆。进入 2023 年，
五十铃去年的目标是增加
对 25 个国家的出口。

工业部长希望五十铃
能够在组装过程中多用我
国国产零部件，其中之一是

推动还在组装的汽车采用
完全拆装进口计划，让它成
为不完全组装。

不完全组装的进口计
划的车辆，预计将多用我国
生产的零部件。 （松鹤）

工业部长称五十铃将把卡车厂从泰国迁至印尼

工业部长阿古斯工业部长阿古斯

【本报讯】海 运 物 流 和
配送业务在确保货物和供
应链的高效流动方面，发
挥着关键作用。然而，印
尼的这项行业仍然存在许
多挑战，例如基础设施不
足、法规复杂、缺乏协作和
协调以及服务质量低。

PT Multi Guna Maritim
（MGMaritim）试 图 克 服 在
海运物流配送当中存在的
障碍。该公司提供最佳解

决方案来应对客户不同业
务的需求。

MGMaritim 财务总经理
马 尔 丁（Martin）于 周 三（6
月 7 日）发布的声明中说，
其方具有丰富的经验和高
超的能力。

Maritim 拥有超过 10 年
的经验，已经掌握了印尼
物流航运业的来龙去脉。

他 表 示 ，MGMaritim 采
用了航运和物流行业的最

新技术，能够提供更高效、
更优质的服务。公司拥有
一支现代化、维护良好的船
队，为货物的交付提供安全
和舒适的保障。

在服务覆盖的范围方
面，MGMaritim 在印尼多个
地区提供综合物流服务，从
加里曼丹、西努、东努、马
鲁古和北马鲁古，包括河流
和难以到达的偏远地区。

GMaritim 提供的服务类
型包括浮动装载设施、拖船
和驳船、装卸服务、船舶管
理、滚装渡轮和登陆艇运
输。 （松鹤）

这是MGMaritim促进
海运物流和配送业务增长的举措


